

Liebe Aumühlerinnen und Aumühler,

willkommen in 2020! Wir wünschen Ihnen beste Gesundheit, viel Erfolg, eine glückliche Zeit – und einen gelungenen Start in das neue Jahr! Nachzutragen bleibt, dass am 13. Dezember 2019 die beliebten CDU-Theaterfahrten in die Weihnachtsferien gegangen sind. Der Zuspruch ist auch nach dem Übergang der langjährigen und erfolgreichen Organisation durch Niels Braun auf unseren Orts-Vorsitzenden Henning Teetz und unseren stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden Dr. Karsten Bornholdt ungebrochen groß. Für jede der 4 Vorstellungen wur-

(Hermann Hesse).denn am 12. Januar 2020 steht nun die erste Theater-

Und jedem Anfang wohnt ein

Zauber inne ...

den 2 Busse eingesetzt!

Fahrt des neuen Jahres an. Es geht in das Winterhuder Fährhaus. Die Vorbereitungen für die Saison 2020/2021 sind bereits in vollem Gange. Neueinsteiger können ihr Interesse per Email an die CDU Aumühle bekunden: theaterfahrten@cdu-aumuehle.de.

Auch politisch werden uns gleich Anfang 2020 wichtige

gleich Anfang 2020 wichtige Themen beschäftigen: Die Sanierung des Katzenstiegs und des Sport-und Jugendheims, die Überarbeitung der Aumühler Baumschutzsatzung und vor allem, wie wir dazu beitragen können, das Parkplatzproblem rund um den Bahnhof zu lösen.

Zu guter Letzt: "Save the date" für unseren traditionellen Neu-jahrsempfang am Freitag, den 14.2. um 19:00 Uhr in der Fürst Bismarck-Mühle. Anmeldung bitte unter henning.teetz@cduplus.de.

PETER KRÜGER-HERBERT